



Théo Magnin (à dr), avec ses coéquipiers Keigo Tsunemoto (au centre) et Miroslav Stevanović (à g.).

# Grenat un jour, grenat toujours

Depuis 2020, Migros Genève est fière d'être partenaire du Servette FC, dans lequel évolue le jeune Théo Magnin.



Au début du championnat de Super League, cet été, nous sommes allés à la rencontre de ce défenseur de 21 ans passé par toutes les académies du Servette FC. Un an après ses débuts en Super League, il nous a parlé de son amour pour le club genevois et pour le football.

## Théo Magnin, que représente le maillot grenat pour vous?

Énormément de chances. Je porte un maillot grenat depuis que je suis tout petit. D'abord à Laconnex, où j'ai commencé le football, puis à Servette, où je joue maintenant depuis de nombreuses années. Quand j'étais enfant, je revêtais également ce maillot en tant que supporter dans les tribunes. C'est donc un rêve de l'avoir pour de bon désormais sur le terrain, au stade de la Praille notamment.

## Comment est née votre passion pour le football?

Il n'y a pas forcément eu un événement particulier ou un

«Ça fait un petit moment que le club prend de l'ampleur. Je suis super fier de cela»



Théo Magnin, défenseur du Servette FC

moment fondateur. Petit, j'ai eu assez vite un ballon dans les pieds. Mon papa aimait bien le football, mais sans être un grand fan. C'est avec mes voisins, par la suite, que j'ai commencé à beaucoup jouer et à développer ma passion pour ce sport dans la cour de l'immeuble. Plus tard, à l'école, je restais toujours après les cours pour jouer dans le préau avec les copains.

## On croise de plus en plus souvent des supporters portant le maillot grenat à Genève. Quelles émotions cela vous procure?

C'est incroyable! J'ai été impressionné cet été par le nombre important de personnes que j'ai croisées avec un maillot du Servette FC sur les épaules. Que ce soit celui de cette saison ou des précédentes. Je pense que ça fait un petit moment que le club prend de l'ampleur et, au niveau du canton, ça se ressent clairement. Je suis super fier de cela.

## Partenariat

### Migros Genève soutient le club

Depuis 2020, Migros Genève est un partenaire attiré et fidèle du Servette FC dont les matchs à domicile se jouent au Stade de Genève, à deux pas de la centrale de notre coopérative. Lors de ces matchs joués à la Praille, Migros Genève est visible dans l'enceinte du stade grâce à la présence de panneaux publicitaires à son nom qui encerclent le terrain. Des cabas aux couleurs du Servette FC sont également distribués trois fois par an dans notre réseau de vente pour rappeler notre soutien à l'équipe locale.